

Con Estilo
**LOURDES
MENDOZA**
conestilo@reforma.com



A nadie nos conviene...

- Diputados honren los acuerdos
- Otra más... de Aristóteles Sandoval

A nadie nos conviene tener una **Institución Presidencial débil**. Como bien dice el dicho: si le va mal al Presidente nos va mal a todos. He sido, una reportera crítica de este Gobierno pero también soy una mexicana que aquí vive, trabaja y educo a mi hija y estoy muy preocupada por el futuro de mi País. De ninguna manera estoy diciendo, tapemos el sol con un dedo pues como ya lo he escrito en este espacio el futuro económico de este País pinta horrible y **de ganar Trump**, que Dios nos agarre confesados. Así pues, hoy le pido al Presidente **EPN**, como mexicana y sin mayor arrogancia, que replante su Gobierno, su manera de comunicarse, y que no nos diga que la corrupción somos todos o es un tema cultural. **Aun nos quedan juntos al menos 26 meses** y de seguir por este camino el costo para cada uno de los más menos 120 millones de mexicanos que somos será carísimo. Ya tenemos el dólar a 20 pesos, tasas en niveles de 2009 (cuando sucedió la peor crisis de la historia en el mundo) y un ánimo social en el peor nivel jamás registrado y con una violencia no sólo del crimen organizado sino con delitos de bajo impacto que nos afectan cada día más. Usted planteó su Gobierno con **dos vice presidentes**, uno ya se fue, **Videgaray** asumió su error. El otro, sigue trabajando como si nada y no, **Osorio Chong** NO lo está haciendo nada bien, lo dijo claramente **Standard & Poor's**, lo vivimos a diario y lo peor es que ya solo piensa en 2018 y en ser el candidato de su partido. Así pues, nunca hay un mal momento para volver a comenzar, comunicarnos de mejor manera y sin amenazas de por medio. Ojalá nos escuche, pues todos, sí **TODOS**, queremos que le vaya bien para que nos vaya bien. Pero para eso, los **bisneros** se deben de ir, pensar que **cada Secretario es un CEO** y si no da resultados, por omisiones o por errores, pues que se vaya. Mismo ejemplo para los **Gobernadores y Legisladores** de to-

dos los colores. Pues, así como sabemos **dónde nos asaltan** y hay una narco tiendita, también sabemos **qué políticos se han vuelto millonarios al amparo** de los que hemos conocido como Moches. Ah y que el **conflicto de interés** NO sea borrado del diccionario de su Gobierno.

Ernesto Cordero fue nombrado presidente de la Comisión Bicameral en Materia de Disciplina financiera de las Entidades Federativas y los Municipios. Lo acompañaran **Cavazos Lerma, Pepe Yunes y Ríos Pitter**. Es decir, serán los encargados de regular el tema de la deuda de los Estados y Municipios. Y como no hay felicidad completa, ¿cómo ven? que se había acordado que dicha comisión el primer año lo encabezaría un senador y el otro un diputado y los diputados andan queriendo desconocer el acuerdo pues dicen: eso se acordó en la legislatura pasada no en esta! Si así honran los acuerdos para que queremos enemigos. Además, qué pero le pueden poner a Cordero, es **ex Secretario de Hacienda**, que le entiende al tema y lo conoce aún mejor, baste decir que él **detonó el caso el Moreirazo**.

Es más, para no ir más lejos, el jueves pasado en la comida de la **Concamin** presidida por **Manuel Herrera**, en Jalisco, el **Góber Aristóteles Sandoval** se aventó la puntada de decir, que felicitaba al Gobierno federal porque en esta crisis **es él, el que se está ajustando el cinturón y no el pueblo**. Qué nos sorprende, si para su primer informe de gobierno se gastó 13.9 millones de pesos. Emilio González, el **Góber Piadoso**, gastó 8.3 millones de pesos para el mismo fin.

Sabía usted qué? En julio de este año, la **agencia Quadratín** reveló que Aristóteles Sandoval gastó, tan sólo en junio, **35 millones de pesos en publicidad oficial**, más de un millón al día.